



## OAXACA NATURAL MT-40317

Desde:

\$13,699.00 MXN  
+ 1,599.00 Imp

Días	Noches	Salida	Vigencia
5	4	Diarias	2024-12-31

**DESTINOS:** OAXACA - MONTE ALBÁN - ARRAZOLA -  
CUILÁPAM DE GUERRERO - SAN BARTOLO COYOTEPEC -  
TULE DE ARRIBA - MITLA - TEOTITLÁN DEL VALLE -  
GUELATAO - CAPULÁLPAM DE MÉNDEZ



## Itinerario

### **DÍA 1 MÉXICO – OAXACA.**

Arribo a la Ciudad de Oaxaca, traslado a su hotel. Por la tarde cita en el lobby para iniciar nuestra visita por la Ciudad de Canteras Verde patrimonio Nacional de la UNESCO. Paseo por la Ciudad es un tour que te permitirá conocer el centro de Oaxaca. Comienza conociendo los dos mercados más famosos, 20 de Noviembre y Benito Juárez, dentro de ellos encontrarás una gran variedad de comida típica y productos de la región. Continuaremos el recorrido visitando el Zócalo, la Catedral hasta llegar al Templo de la Soledad Patrona de la Ciudad, junto a la plaza de los Danzantes podremos disfrutar de una rica nieve de la región. Visitaremos una fábrica de chocolate para conocer su proceso de molienda y las diferentes formas de prepararlo. Terminaremos el recorrido caminando sobre el andador turístico donde podrás ver varias tiendas, restaurantes, museos y galerías, hasta llegar al Templo de Santo Domingo, una muestra del barroco mexicano. Regreso al hotel. Alojamiento INCLUYE NIEVE DE LA REGIÓN.-

### **DÍA 2 MONTE ALBÁN – ARRAZOLA- CUILAPAM – COYOTEPEC**

Cita a la hora indicada en el lobby del hotel para visitar Monte Albán la zona arqueológica más importante de la entidad oaxaqueña que se encuentra a 30 min de distancia. En esta zona de conjunto arquitectónico podrá ver la Plaza Central, este espacio constituye el corazón de Monte Albán y entorno a él están los principales edificios del lugar; como son el juego de pelota, la plataforma sur, la plaza de los danzantes, el observatorio entre otros se recomienda llevar gorra, pañuelo y tenis; continuaremos nuestro caminorumbo a Arrazola donde podrás ser conquistado por las maravillosas figuras labradas y pintadas a mano por artesanos oaxaqueños, losalebrijes son una mezcla de color y fuerza en sus figuras.

Tomamos un tiempo para descansar y disfrutar de una buena comida tipo buffet donde podrán disfrutar de varios platillos de la región (comida no incluida) Continuamos con nuestro recorrido a una parada en un lugar lleno de leyendas y literalmente con vida propia en su arquitectura, el ex convento de Cuilapam de Guerrero, lugar donde fue fusilado el caudillo Vicente Guerrero en 1831 además guarda un sin fin de historias que deberás conocer. Finalmente visitamos San Bartolo Coyotepec, en esta población se elabora la famosa "cerámica de barro negro". Las piezas son moldeadas y decorada usando técnicas de bruñido y colado, posteriormente son cocidas en horno bajo tierra. Regreso y Alojamiento.

**(Monte Albán, estará suspendido del 28 de septiembre al 16 de octubre debido a obras en carretera. \*Consulte con su ejecutivo\*)**

### **DÍA 3 TULE – ZONA ARQUEOLÓGICA DE MITLA – HIERVE EL AGUA – TALLER DE VELAS – TEOTITLÁN DEL VALLE – FABRICA DE MEZCAL**

Cita a la hora acordada en lobby del hotel para comenzar nuestro recorrido con un viaje al Árbol del Tule una maravillosa muestra de la gigantesca naturaleza de Oaxaca. Después de un recorrido de 1hr y media (aprox.) de camino para contemplar una verdadera maravilla de la naturaleza; las cascadas petrificadas de "Hierve el Agua" un escenario impactante con aguas azufradas e infinitas muestras de colorido paisaje. Se conforma por una serie de cascadas petrificadas que se caracterizan por su color blanco y su inmensidad (miden más de 200 metros de altura). Se formaron hace millones de años por escurrimientos de agua carbonatada, cuya corriente se origina en los manantiales que están en la cima de la barranca

Bajaremos para visitar la zona arqueológica mejor conocida como la Ciudad de los muertos, con su principal característica de sus paredes llenas de grecas puestas a presión sin ningún tipo de pegamento, además su poblado que mezcla la conquista religiosa sobre las tradiciones mexicas y el mercado de artesanías. En nuestro camino de regreso nos detendremos a comer en un restaurante con un menú tipo buffet para degustar de los platillos de la región (comida no incluida).-

Continuaremos nuestro recorrido para visitar a nuestra primera artesana donde nos explicara la elaboración de velas que se usan en los eventos importantes como petición de mano, bodas o en velorios; tendremos la posibilidad de fabricar nuestra concha de cera, seguiremos a nuestra siguiente visita a una destilería de mezcal, una bebida única en el estado y llena de tradición en su elaboración y formas de consumo; conocerás el proceso de extracción, fermentación y podrás involucrarte en el sin igual trabajo de los artesanos de esta bebida.-

**Incluye:****No Incluye:**

IMPUESTOS DE \$ 1,599 MXN POR PERSONA  
ENTRADAS A LOS SITIOS A VISITAR  
PROPINAS, GASTOS PERSONALES, NINGÚN SERVICIO NO  
ESPECIFICADO  
EQUIPAJE DOCUMENTADO

**Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

**Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-12-21 21:09:50.**